

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 24 janvier 2020

Les Rencontres Flotauto 2020

Une carte de paiement multi-services combinée à une application mobile pour optimiser les frais de déplacements et simplifier la gestion de la flotte

C2A vous donne rendez-vous sur le stand E01 le 6 février à la Villette pour les Rencontres Flotauto.

C2A profite de sa participation aux Rencontres Flotauto pour présenter les avantages de sa carte multi-services C2A Flex. A la fois carte de paiement et carte carburant destinée aux salariés mobiles, C2A Flex permet la remontée des informations sur les paiements effectués directement vers l'application mobile myC2A-Check. La gestion des notes de frais est ainsi nettement facilitée, mais ce n'est pas le seul avantage apportée par la combinaison carte / application.

La carte C2A Flex

Une seule carte permet de gérer toutes les dépenses du personnel mobile (commerciaux, techniciens, etc.) : carburant, restaurants, hôtels, etc. C2A Flex est au préalable paramétrée par le service comptable en fonction des besoins du bénéficiaire. Les options proposées sont multiples :

- Types de dépenses autorisées (carburant, péage, assistance routière, hôtel, restaurant.....).
- Périodes d'utilisation des cartes (ex : la carte peut être bloquée pendant le week-end).
- Pays ou zones géographiques autorisés.
- Limites de dépenses.
- Accès aux prix dans les stations partenaires en temps réel.

Chaque dépense remonte vers l'application myC2A-Check et est visible par le salarié mais également par les services administratifs (comptabilité, RH).

L'application smartphone myC2A-Check

myC2A-Check est l'outil mobile de suivi pour les porteurs de carte qui leur permet de consulter le solde de leur carte, de générer une note de frais avec prise de photo du ticket de sa dépense. L'application affiche une cartographie avec le calcul de la station carburant la moins chère, la plus proche et du meilleur itinéraire.

La solution C2A Flex et myC2A-Check combine la simplicité d'utilisation d'une carte bleue avec à une panoplie de services mobiles. Elle simplifie le quotidien des salariés mobiles qui n'ont plus à

avancer leurs frais et fait gagner du temps au service comptable grâce à la remontée automatique des notes de frais.

À propos de C2A:

La société C2A est créée en 2010 par M. Gilles D'Huiteau, alors fondateur et PDG du groupe Négométal. Il décide alors de développer une solution de paiement sans exiger de caution ou de couverture assurance. Par la même occasion, il permet à ses clients de sortir du monopole d'un seul prestataire en carburant.

Cette solution croît très rapidement afin de devenir aujourd'hui bien **plus qu'une carte carburant**. Il s'agit plutôt d'une **carte de paiement avec de nombreux services connectés**, destinée non seulement aux transporteurs mais également aux sociétés ayant du personnel mobile dans toute l'Europe. La solution C2A continue à être développée et enrichie afin de répondre aux besoins d'un secteur en pleine mutation.